
□ 司会進行者選出
□ 開会の辞
□ 副代表挨拶
□ 来賓挨拶

□ 活動実績報告
(練習実績・大会結果・合宿他)

□ 収支報告・監査
□ 広宣他活動報告
※新規入会・退会者(除名者含む)
※スポーツ安全保険
※テニス協会登録者
※その他

□ その他
※０９上期改善案検証

□ 新メンバー自己紹介

□ 新役員・責任者紹介

□ 活動計画
(練習・大会・ノットアップ杯・合宿他)

□ 収支計画
□ 広宣他活動計画
□ その他
※会則改定の件
※チームユニフォーム製作の件
※諸改善案(別紙参照)

□ 代表挨拶
□ 万歳三唱
□ 閉会の辞

■■■■　２００９年下期計画　■■■■

ＴＥＡＭ　ＮＯＴ－ＵＰ　２００９年上期総会

□□□□□□　　　議　　　　　事　　　　録　　□□□□□□

■■■■　２００９年上期結果　■■■■

日時：２００９/７/１１　２０：００～
場所：沖縄料理　あぱらぎ



●２００９年下期に向けての諸改善討議内容

※ノットアップ杯定期開催の件
● ノットアップ杯を定期的に開催するようにする。(年２回、春・秋)
今期は市民体育祭後の土日どちらかに開催予定。

※コート予約の件
● コートは現状においてもできる限り２面確保に努めてますが、
実際問題として要望通りの予約が不可能です。
抽選での当選予約が優先されるので、長崎市民のメンバーに
コート予約のカードを作ってもらい、数多く入力できるようにする。

● 練習場所・コート数の変更は人数・要望等において決定していますが
大きく変更する事は極力避けています。最終決定は練習日の
２日前です。変更・選択肢があった場合の決定事項は連絡係より
連絡し、各自都合が悪ければその旨を必ず連絡するようにする。

※参加人数が多い時の対応の件
● 効率的な練習メニューを今後も考え、実行していくようにする。

※会費制導入の件
● 全メンバーより月会費又は年会費として徴収し、ボール他備品の
購入に充てるとの討議案を討議した結果、会費制としては現状の
まま行わず、練習参加費として行っている完全割勘制を一部変更。
１０円単位は切り上げにて参加費として徴収し、その参加費から
実際のコート代を差し引いた分を積立、備品購入に充てる。

※ボール更新の件
● 参加費積立金よりボールを購入する。できれば１ヶ月毎、長くても２ヶ月で
更新するようにする。ボール更新時はまだ使えそうなボールがあっても
全てを入れ替える。但し、練習時のミニゲーム用に５缶(２０球)を確保する。

※各種エントリー費回収の件
● 各種試合エントリー代、長崎市テニス協会加入金、スポーツ保険加入金等
団体にて納入する分の個人負担金に関しては、基本的に指定された納入期日
までに「ＴＥＡＭ　ＮＯＴ－ＵＰ」の十八銀行の口座へ振込みするようにする。
(振込手数料は各自負担)
尚、納入期日までに練習参加できる方は現金にて納入も可能。

※スコア記入の件
● 公式戦にて困惑しないように、日頃の練習時のミニゲームにおいてもＪＴＡ方式の
スコアをみんなで記入するようにする。

※新参加入力方法の件
● ６月よりテストしてきた新しい参加入力方式、問題なく稼動中。
携帯モードのみ当日の参加人数が閲覧可能。人数の把握できる。
今後もっといい方法があれば積極的に導入していくようにする。

※練習日記の件(新規投稿・コメント入力)
● 未だに練習日記のコメントを入力してくれない非協力なメンバーも居ますので
今後は練習参加された方は必ず入力するようにしましょう。(切なる要望)

● 最初の投稿を持ち回り制とし、全員で協力して行うようにする。

※掲示板閲覧の件
● ホームページの掲示板に重要事項が書き込みしてある事もあるので
できる限り閲覧をお願いします。そして、閲覧したら、その足跡として
一言コメントなりを記入をお願いします。(要望)

※チームユニフォーム製作の件
● 任意ですが、チームユニフォームを製作します。
メーカーは「TIGORA」アルペンブランドを予定しております。
カラーはブラック基調にサイドにホワイトです。左肩にチーム名の刺繍を入れるだけです。

以上、今回の討議事項ですが、今期やってみてまた改善した方がいいと思う事項は
期の途中でも変更したいと思いますので、みなさんのご意見は常時受け付けております。

全員で「ＴＥＡＭ　ＮＯＴ－ＵＰ」を更にいいサークルへとしていきましょう！！


